

LES ALGUES VERTES

Notre proposition a remporté un vif succès puisque nous étions une dizaine lundi dernier pour ce film.



Il a la particularité d'être tiré d'une bande dessinée qui elle-même relate une histoire vraie : celle de Inès Léraud, jeune journaliste, qui, intriguée par plusieurs morts suspectes autour du littoral breton, décide de quitter Paris et de s'installer en Bretagne pour mener l'enquête.

Elle va se confronter à l'omerta, trouver des alliés, pour percer la dangerosité des algues vertes et leur origine, et essayer de désigner les coupables et ceux qui les couvrent.

Ce film, militant, pourrait être un peu ennuyeux, un peu radical, même s'il dénonce des choses qui doivent être dénoncées. Mais, Pierre Jolivet (et Inès Léraud avant dans la BD) a su préserver des moments tendres, agréables, doux qui rendent ce film sympathique et attachant. Les acteurs sont tous très naturels et hautement crédibles.

Nous avons principalement réagi, à la sortie de la séance, au scandale écologique et au silence coupable des instances responsables de notre sécurité.

Catherine